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■24時間使用可能なＡＥＤの設置拡充を
尾澤：市民が24時間使用できるＡＥＤの設置状
況が十分ではない。1人でも多くの市民の命を
救うために設置状況の変更と拡充を求めます。
答弁：公共施設にあるＡＥＤを24時間使用可能
な状況にすることで命を救える可能性が高ま
り、市民の身近な場所にＡＥＤがあることによ
る安心感も持っていただけると考えます。屋外
設置の可能性について研究してまいります。
■西町5丁目交差点改良の推進

尾澤：当該交差点の改良工事にて渋滞解消はも
とより十分な歩道の幅を確保求めます。また、
同箇所南側の大型住宅開発区域の道路並びに歩
道との円滑で安全に配慮した接続を求めます。
答弁：現在、歩道の幅は約2メートルを確保す
る予定です。また、当該開発区域との道路接続
に関しても事業者と協議しており、連続性が保
たれるように整備していきます。
■企業誘致（宿泊、エンタメ、温浴施設など）
尾澤：まちのにぎわいの観点から地域に不足し

ている宿泊施設や市民ニーズのある宴席会場、
エンターテインメント・温浴施設などの誘致を
求めます。具体的には固定資産税や下水道使用
料の減免等をおこなうことによって上記のよう
な施設を誘致してはどうか。
答弁：企業誘致の取り組みは先行事例や、地域
特性、産業構造の分析、費用対効果の検証など
を進めて適した手法について研究していきます。

1人でも多くの市民の命を救うための取組み
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＜ジェンダー平等の前進に向けて＞
岡部：パートナーシップ制度の充実として、お
子さんも含めて家族として認めようというファ
ミリーシップ制度への拡大を。
答：今後の動向を注視していく。
岡部：ＤＶ等女性への暴力の相談として婦人相
談員を非常勤から常勤へ転換したり人員を増や
すなど体制の強化を。
答：当面は現体制で対応する。
岡部：市としても痴漢被害の実態調査を。

答：警視庁も詳細を公表していないなど慎重に
取り扱っている犯罪に対し、市が独自に調査す
ることは現状では行うべきではないと考える。
＜気候危機打開へ自治体としての役割発揮を＞
岡部：市役所における電力調達は価格による競
争入札からプロポーザル方式への変更を。
答：再エネ発電の情勢を踏まえつつ検討する。
岡部：公共施設への太陽光パネルなど再エネ導
入について、新設・改修時だけでなく既存施設
への太陽光パネルの設置も促進すべき。

答：計画策定に向けて再エネのポテンシャル調
査等を行う。既存施設については既にある公共
施設の計画も踏まえて再エネ・創エネを検討し
ていく必要がある。
岡部：市民の皆さんが参加し議論して頂く「気
候市民会議」の設置を。
答：計画策定に向けた市民ワークショップを行
う中で、どのような形がよいのか検討していく。

ジェンダー平等の前進、気候危機打開を
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■市民の自発的な活動を支える場所の確保が課
題。空き家バンクの実績は？（答）これまでに
賃貸とシェアハウスの2件が成立（問）空き家
になる前に利活用をイメージできる市民向けセ
ミナ―を（答）利活用につながる内容を入れた
い（問）地域貢献に資する空き家活用に改修費
を補助し成果をあげる自治体がある（答）空き
家の利活用や根本的な解決になるのか検証した
い（問）空き店舗についても、所有者の意向を
伺い、商店会や地域の活性化をイメージしたマ

ッチングの支援を（答）賑わいの創出につなが
る。先進事例など情報収集に努め研究する。
■障害があってもひとり一人が未来を決めてい
けるように投票（選挙）における合理的配慮が
重要。代理投票等の制度の分かりやすい周知と
当事者団体から困り事を伺うなど、さらなる工
夫を（答）簡易的な投票の体験もできればと考
える（問）投票に係る全ての人に障害の理解が
必要。マニュアルを作成し共有を■障害のある
子どもを育てるケアラーが就労を継続できる支

援策が必要。移動支援や日中一時支援などの既
存の制度の要件を拡充し使いやすく（答）現在
の障害福祉サービス等で全てカバーすることは
難しい。他市の状況なども情報収集し、市とし
て対応できることを研究（問）障害や高齢とい
う枠組みを超えたケアラーのニーズに応える施
策を早急に構築すべき■他に指定管理者制度に
ついて、運用と今後のあり方について質疑した。

市民活動×空き家・空き店舗で地域活性化を
無会派（国分寺・生活者ネットワーク）
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1．中学校の服装規定について＝文科省が手引
きを改定して校則をホームページで公開するよ
うに推奨している。時代も変わってきているし
この際公開して服装規定も見直した方が良い。
2．段差解消ブロックについて＝市内に散見さ
れるが問題ではないか？⇒道路法違反で禁止され
ている。注意してもなかなか撤去してもらえない。
〇近隣市はホームページで注意喚起しているので
当市でもやり厳しく対処してもらいたい。
3．ＪＲ中央線のホームドアについて＝予定は

あるのか？西国分寺駅では人身事故が続いてい
るので早く設置してもらいたい。⇒快速ホーム
で7月からホームドアを据えるための準備工事
を始めたが、機械工事については世界的な半導
体不足で予定は見えていない。
4．都市計画公園「戸倉公園」について＝作る
前から市民の声を聞いていただき感謝してい
る。近隣の方の要望としては「キャッチボール
ができる公園」が一番要望が多いのでぜひボー
ルの越境対策や音の対策の要件をクリアして検

討して欲しい。
5．西国分寺駅北口周辺まちづくりについて＝
駅前エリアの懇談会があった。エリアと整備手
法が決まる前に利害関係者でそのことを決める
のは無理がある。不安に感じている方も多い。
もう少し整理して今後進めてほしい。
6．介護認定について＝不服のある方が区分変
更を申請した。わかりやすく説明してほしい。

すべての事で市民の意見を聞いていこう！
立憲・市民フォーラム
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新海）ぶんバス本多ルートの最終便の利用者は
多い、20時30分までの時間延長はできないか。
建設環境部長）ぶんバスの目的は、交通不便地
域の解消、福祉の増進、利便性の向上となって
います。ご指摘のルートの近年の利用実態を踏
まえて調査・検討課題とさせていただきます。
新海）泉町1丁目と東元町3丁目境の多喜窪通
り坂下周辺の住民は、どこに行くにも坂を登ら
なくてはならない。幼児から高齢者まで皆困っ
ている。ぶんバスの停留所は設置できないのか。

建設環境部長）以前より交通管理者と協議を重
ねておりますが、道路の幅員が狭い、接続道路
が多い、信号機から近い等の難点があり、設置
は難しいとの回答がありました。
新海）本当に困っている人がいる。それがバス
停一つで解決する。道路の一部幅員を広げる等
解決方法はあるはず。協議を進めてもらいたい。
新海）長引くコロナ禍により市民生活は大変苦
しい状況にある。そこにロシアによるウクライ
ナ侵略が加わり、ガソリン代はじめ燃料の価格

高騰が様々な業種に影響を及ぼしている。これ
らに対して早急な支援策を講じていただきたい。
市民生活部長）影響を受けている市内中小事業
者の経営の安定を図るため効果的な支援を早急
に検討したい。あわせて物価高騰の影響を受け
ている市民生活の支援策についても、これまで
対象となってこなかった方々の支援も視野に入
れて早急に進めてまいります。

早急に燃料費・物価高騰に対する支援策を
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